CARTESIANISME ET SYNCHRONICITE

Le cartésianisme est une doctrine philosophique qui tire son nom de René Descartes, un philosophe français du XVIIe siècle. Selon le cartésianisme, la réalité est divisée en deux catégories distinctes : la substance matérielle (le corps) et la substance immatérielle (l'esprit). Cette séparation est appelée dualisme cartésien.

Les deux concepts, cartésianisme et synchronicité, sont très différents. Le cartésianisme est une théorie qui divise le monde en deux catégories distinctes et indépendantes, tandis que la synchronicité est une notion qui implique une connexion entre les événements apparemment non liés.

Cependant, il est possible de voir un lien entre ces deux concepts.

Le dualisme cartésien suggère qu'il existe une séparation entre le monde matériel et le monde immatériel. La synchronicité, quant à elle, suggère une connexion entre ces deux mondes. Ainsi, la synchronicité peut être considérée comme une remise en question de la séparation entre les deux substances cartésiennes.